

Lunes 16 de abril de 2007

VELÁSQUEZ QUESQUÉN PREFIERE QUE EL CONGRESO SE MANTENGA EN MANOS DEL APRA

### **Cabanillas repetiría cargo**

Ante el lanzamiento de la candidatura del congresista (UN) Javier Bedoya de Vivanco a la presidencia del Congreso, el vocero de la bancada oficialista, Javier Velásquez Quesquén, anunció la posibilidad de que Mercedes Cabanillas pueda repetir el plato como titular de ese poder del Estado.

Velásquez comentó que la candidatura de Bedoya es saludable y democrática. Incluso anotó que no existe ningún peligro en que la oposición tome las riendas del Parlamento. Sin embargo, señaló que el lanzamiento de dicha postulación es aún prematuro, por cuanto a la actual titular del Legislativo le faltan cinco meses de gestión.

Además, opinó que el partido debería mantener el control de la Mesa Directiva para sintonizar mejor con las tareas del Ejecutivo. En tal sentido, señaló que Mercedes Cabanillas debería mantenerse en ese puesto.

Cuando se le recordó que la parlamentaria ha expresado su negativa a volver a postular, el vocero de la bancada respondió que "ella es militante del partido y acatará la decisión que el partido tome".

Anotó además que de presentarse dos candidaturas, ya no se mantendría la intención de formar una mesa directiva multipartidaria como ocurre en la actual gestión. "No necesariamente los que pierden deben formar parte de la mesa", consideró.